



Monsieur **Yoram Cohen**, Vice Président Europe de l'**Université Hébraïque de Jérusalem**, nous parle de l'Université, au travers de ses enseignements, notamment les enseignements **médicaux** et de **biotechnologies**.

L'Université Hébraïque de Jérusalem (HUJI) reconnue comme l'une des cent meilleures institutions académiques au monde est historiquement la première des huit universités israéliennes.

La première fois où a été abordé la création de l'Université, fut lors de la conférence de la **société Hibbat Zion de Kattowitz** en 1884.

En 1918, la pose de la première pierre inaugura le début des travaux de cette université. L'ouverture de son premier campus se déroula le 1er avril 1925 sur le **Mont Scopus de Jérusalem**.

Aujourd'hui l'Université Hébraïque de Jérusalem est constitué de six facultés.

[Université Hébraïque de Jérusalem Wikipédia](#)

[Site de l'université](#)

[Site des amis français de l'Université](#)

*Interview de Monsieur Yoram Cohen*